Direktion



Prof. Dr. Wolfgang Korte T 058 580 92 02, direktionssekretariat@zlmsq.ch

An die Studienprobanden der Coronavirus-Studie «G2»

St. Gallen, 14. Januar 2021

Coronavirus-Studie «G2» bei PCR-negativen Probanden im Kanton St. Gallen

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir alle sind von der gegenwärtigen Coronavirus-Pandemie stark betroffen. Im Kanton St. Gallen führt das Zentrum für Labormedizin (ZLM) in Absprache mit dem Gesundheitsdepartement des Kantons St. Gallen daher wichtige epidemiologische Studien für die Bevölkerung durch, die u.a. auch untersuchen ob Personen trotz negativem Virusnachweis (PCR) zu anderen Zeitpunkten mit dem Virus in Kontakt gekommen sind und darauf eine Immunantwort entwickeln. Dies wird mit verschiedenen Testverfahren, z.B. auch Antikörpernachweis im Blut, untersucht. Dazu entnehmen wir einen Abstrich und führen eine Blutentnahme durch.

Wir bitten daher im Kanton St. Gallen lebenden Personen, die in der Vergangenheit einen <u>negativen (PCR)</u> Corona-virus-Test (und <u>nie</u> einen positiven Test) hatten, an dieser wichtigen Studie teilzunehmen (auch wenn sie bereits geimpft wurden).

(Diese Studie ist nicht zu verwechseln mit der ebenfalls stattfindenden "K2"-Studie, die PCR-positive Personen untersucht.)

Bitte melden Sie sich für die Vereinbarung eines Untersuchungstermins (Gesamtdauer ca. 15-30 Minuten) in der beteiligten Arztpraxis in **Praxis von Dr. med. Brigitte Nohynek-Labhart, Telefon 071 / 222 61 19** an. Den Aufklärungs- und Fragebogen finden Sie beiliegend oder unter https://zlmsg.ch/services/zlm-informiert/human/.

Für sonstige Fragen zur Studie können Sie sich unter 058 / 580 95 01 melden.

Herzlichen Dank für Ihre Mitarbeit und Mithilfe, Sie tragen damit dazu bei die Coronavirus-Pandemie möglichst bald und gut zu bewältigen.

Mit freundlichen Grüssen

Prof. Dr. med. Wolfgang Korte CEO und Chefarzt ZLM

Dr.med. Karen Peier-Ruser

Kantonsärztin-Stv. (Sekretariat: 058 / 229 35 64)

info.kantonsarztamt@sg.ch

